





Área de Sostenibilidad Medioambiental

EL CENTRO ASESOR AMBIENTAL DE MÁLAGA OTORGA AL RODAJE 'KAOS' EL CERTIFICADO DE PRODUCCIÓN SOSTENIBLE

La producción de Fresco Film que se ha grabado en Málaga ha superado de forma exitosa el proceso para obtener esta distinción

24/08/2022.- El Centro Asesor Ambiental de Málaga (CAA), perteneciente al Area de Sostenibilidad Medioambiental del Ayuntamiento de Málaga, ha otorgado a la serie televisiva 'KAOS' de la productora Fresco Films el certificado que reconoce a la grabación realizada en Málaga como 'Producción Sostenible'. El reconocimiento se produce tras la valoración favorable del CAA tras el estudio y la auditoría realizada durante la fase de producción.

El CAA ha realizado varias visitas. En primer lugar, el pasado 19 de julio se visitó las oficinas así como campamento de grabación. En relación a la propia grabación, con fecha 7 de agosto se llevó a cabo una visita durante el proceso. Las visitas se han llevado a cabo para comprobar, in situ, las medidas ambientales recogidas en el informe de sostenibilidad y aplicadas durante la fase de producción.

En el informe y en las visitas se valoran varios aspectos como son la gestión ambiental mediante el nombramiento de un 'green runner' responsable de crear iniciativas motivadoras medioambientales durante el rodaje, la gestión hídrica y de residuos, el consumo responsable de energía, las emisiones a la atmósfera y de vertidos o la movilidad sostenible, entre otros.

SELLO DE PRODUCCIÓN SOSTENIBLE

La iniciativa de elaborar un sello de producción sostenible para lograr que los rodajes de cine y televisión fuesen más sostenibles y respetuosos con el medioambiente surgió a raíz de la participación en el proyecto europeo 'Green Screen' a través del programa denominado 'SchoolTraining, rueda en verde' en 2018. En 2021 el Ayuntamiento de Málaga, a través de Málaga Film Office junto con Promálaga y el Centro Asesor Ambiental, dio un paso más en su lucha por el medio ambiente con la creación de este sello de producción sostenible que certifica las buenas prácticas en esta materia de las empresas que eligen Málaga como localización para sus trabajos audiovisuales.

El objetivo de este sello distintivo, que busca convertir a Málaga en referente, es concienciar e implicar a todo el sector audiovisual en la necesidad de implementar medidas de protección del medio ambiente. Para la concesión de este sello, Málaga Film Office, oficina de rodajes del





















Ayuntamiento adscrita a Málaga Procultura, ofrece a las producciones audiovisuales que se realizan en nuestro municipio una guía para que pongan en marcha procedimientos que se ajusten a los criterios de sostenibilidad que desde el consistorio se impulsan día a día. Con los datos que ofrecidos sobre la producción a realizar, el Centro Asesor Ambiental elabora un informe en el que les indica las mejoras o alternativas que les acercan a la sostenibilidad.

La aplicación positiva de estas medidas desemboca en la obtención del Certificado de Producción Sostenible y Málaga Film Office les hará entrega del sello que lo acredita. Con la acreditación de 'KAOS' sería el quinto sello a otorgar desde su implantación, el segundo del año 2022.











